

山田市長 おかげさまで森川さんにはアンバサダーを丸10年お引き受けいただいています。PRはもちろん、本市が災害で被害を受けた際には、鬼小十郎まつりを通じてあなたにかい義援金をいただくなど、さまざまな角度から支援をいただいています。率直にアンバサダーになって良かったこと、悪か

白石市アンバサダーとして

森川さん これは実行委員会の森会長をはじめ、皆さんの努力の賜物だと思うのですが、県外から参加してくれる方や、お手伝いなどまつりを支えている皆さん。言葉にするのは難しいですが、他にはないおまつりの形をみせてもらっている。そこが魅力だと思います。エキストラの皆さんも入れ替わりがあるとありますが、参加者同士のつながりや交流が鬼小十郎まつりの盛り上がりにつながっているのだと感じています。

山田市長 森川さんは鬼小十郎まつりになくてはならない存在で、もはや切っても切り離せない関係です。先ほど感動という言葉もありましたが、本市の鬼小十郎まつり、特にどのあたりが魅力だと感じていますか。

山田市長 ありがとうございます。話は変わりますが、白石といえば白石温麺。白石市民以外で一番温麺を食べているのは森川さんだと思っています。ご認識はいかがでしょうか。

白石温麺への愛

森川さん 間違いのないでしょうね。温麺のとりこです。(笑)ただこんなにおいしいの知らない

ったこと、印象に残っていることを教えてください。
森川さん 本当に何も悪かったこととはなくて、うれしいのひと言です。ふつうアンバサダーは地元出身者が多い中、私はそうではないのでより責任を感じています。「戦国BASARA」で片倉小十郎公を演じさせていただいたつながりがありますので、しっかりと白石のことを東京で発信していきたいと常に考えています。印象に残っていることもたくさんありますが、毎年新幹線で白石蔵王駅に来ると「おかえりなさい」と言ってもらえる。これは地元でもないです。私は白石市を勝手に第二の故郷だと思っています。白石で生まれたのかもしれない(笑)本当に心があたたまります。

山田市長 いろいろなレシピにチャレンジしてみたいと思います。ここで幅広く活躍されている森川さんに白石市民の皆さんにおすすめのアニメをお聞きしたいです。

森川さんオススメのアニメ

山田市長 そうですね、まずは皆さんご存じだと思いますが、毎週放映されている国民的アニメ「クレヨンしんちゃん」ですかね。時代ものであれば「鬼滅の刃」。新たなシリーズが始まるので僕自身も楽しみにしています。ぜひ皆さんも多いいんですよ。そうめんとは違うんですという話しをいつもしています。うちの所属の声優が体調を崩したときに温麺を勧めたら彼女もとりこになっていました。

山田市長 そんな温麺のとりこの森川さん、イチオシの温麺レシピを教えてください！
森川さん 今は寒い時期なので、ふつうに温かい温麺もいいのですが、私はクラムチャウダーを茹でた温麺にかけていただくのがオススメです。魚介のスープが温麺に合うのですごくおいしいですよ。洋風のシチューとかスープに合わせるのも意外におもしろいです。

山田市長 明けましておめでとうございます。昨年開催した「第17回鬼小十郎まつり」は森川さんのお力添えもあり、市制施行70周年を記念し盛大に開催することができました。また、鬼小十郎まつりの際に本市アンバサダーの任期を延長させていただきました。あらためまして、鬼小十郎まつりへの想いを聞かせてください。

森川さん 明けましておめでとうございます。鬼小十郎まつりは当時の風間市長からお声がけいただいて、白石の魅力を発信するまつりであればぜひということに参加させていただくことになりました。いろいろなまつりに参加していますが、こんなに感動するまつりは他にはないと思っています。片倉小十郎公が白石に根付き、その土地に息づいている、市民の皆さんに愛されているのだと感じます。鬼小十郎まつりはそういった皆さんの愛にあふれたまつりだと思っています。アンバサダーとして微力ながら今後力になれればと思っています。

山田市長 開門30周年は白石城にとって、まだまだ通過点だと思います。これからも白石城が身近に感じられるお城として存在し続けることをいち白石市ファンとして楽しみにしています。
山田市長 最後に2025年、森川さんの抱負を聞かせてください。
森川さん おかげさまで声優をやりながら事務所と養成学校の代表もさせていただいていますので、今後は声優業界の未来を考えながら、後進の育成に力を入れていきます。また、社会貢献にも積極的にチャレンジしたいと思っています。

山田市長 本市もさまざまな課題はありますが、森川さんをはじめ支えてくださる皆さんの力をお借りしながら積極果敢にチャレンジしていきます。今後もアンバサダーとして白石のファンとして本市のご支援をよろしく願います。本日はありがとうございます。



白石市アンバサダー
もりかわ 智之さん

山田 裕一 市長

新春 トークセッション さらなるチャレンジの年に！

声優の森川智之さんが本市アンバサダーに就任し10年が経過したことを記念し、山田市長と対談を行いました。森川さんからはオススメの温麺レシピやアニメなど普段あまり聞けないこともお話しいただきました。必見です！

鬼小十郎まつりへの想い

山田市長 明けましておめでとうございます。昨年開催した「第17回鬼小十郎まつり」は森川さんのお力添えもあり、市制施行70周年を記念し盛大に開催することができました。また、鬼小十郎まつりの際に本市アンバサダーの任期を延長させていただきました。あらためまして、鬼小十郎まつりへの想いを聞かせてください。

森川さん 明けましておめでとうございます。鬼小十郎まつりは当時の風間市長からお声がけいただいて、白石の魅力を発信するまつりであればぜひということに参加させていただくことになりました。いろいろなまつりに参加していますが、こんなに感動するまつりは他にはないと思っています。片倉小十郎公が白石に根付き、その土地に息づいている、市民の皆さんに愛されているのだと感じます。鬼小十郎まつりはそういった皆さんの愛にあふれたまつりだと思っています。アンバサダーとして微力ながら今後力になれればと思っています。